



Icelandair acerca a los amantes de la pesca al país del salmón y la trucha

De abril a septiembre llega la temporada de pesca en Islandia.

Islandia es una isla que llama la atención por sus incontables atractivos naturales. Además, es muy famosa por la pesca de la trucha y del salmón.

La principal temporada para la pesca de trucha es de abril/mayo a finales de

septiembre/principios de octubre, y puede hacerse en una gran cantidad de ríos y lagos del país, aunque las fechas varían dependiendo del lugar. Para la época invernal, puede practicarse a través de agujeros en el hielo, una actividad de lo más esquimal cada vez más popular en el mundo.



El sur de Islandia cuenta con numerosos ríos y lagos donde es posible pescar la trucha ártica y la trucha común. Las condiciones son muy asequibles para los pescadores, ya que se mantienen en poblaciones en los ríos y están a su completa disposición. El permiso puede solicitarse incluso el mismo día.

En cuanto a la pesca del salmón, la principal temporada es, aproximadamente, desde el 20 de junio a mediados de septiembre, cuando el salmón atlántico retorna a su río de origen para desovar y, después, realizar su último descenso para regresar al agua salada, donde intentará sobrevivir a las duras condiciones del mar.

La pesca del salmón atlántico es una de las más populares del país y atrae a lo largo del año a pescadores de todas partes del mundo, por lo que es necesario solicitar los permisos con

mucha antelación. Cada año se capturan con caña más de 45.000 salmones.

En los últimos tiempos, la pesca con caña de a bordo en alta mar se está convirtiendo en un deporte muy popular en Islandia. La temporada empieza a finales de mayo y termina a finales de agosto, con torneos en distintas partes del país.

Icelandair, la compañía aérea líder en Islandia, acerca a los amantes de la pesca a que realicen sus prácticas favoritas, con tres rutas semanales de vuelo directo en verano desde España, desde los aeropuertos de Madrid y Barcelona a Reykjavik.

Desde Barcelona, con salida los sábados entre el 7 de junio y el 6 de septiembre, y los martes entre el 8 de julio y el 26 de agosto, y desde Madrid, con salida los sábados entre el 28 de junio y el 6 de septiembre.

El resto del año, la aerolínea cuenta con vuelos vía punto europeo.

Consulta los precios en la página web de la línea aérea, www.icelandair.es, y reserva ya tu viaje a Islandia.

Acerca de Icelandair

Icelandair es una compañía aérea islandesa que nació en 1937. Actualmente cuenta con 36 destinos en América y Europa, y su flota está compuesta por 17 Boeing B757. Los aviones de Icelandair ofrecen tres clases de servicio: Economy Class, Economy Comfort y Saga Class.

La compañía cuenta con tres rutas semanales en verano desde España, desde los aeropuertos de Madrid y Barcelona y, durante todo el año, vuelos vía punto europeo. **www.icelandair.es**.